

新人巫女さん五人迎えて
 延喜式内林神社元旦祭

粉雪のちらつく中、今年も歳旦祭が午前五時より、延喜式内林神社に於いて厳粛に齋行されました。

神職の祝詞奏上に続いて開田環美さん(陸秋さん方) 林由來さん(たみ子さん方)のお二人に、高校生になられた林ひとみさん(菊造さん方) 開田美保さん(勇さん方) 齋藤奈緒さん(富美子さん方) 林亜佑美さん(扶三子さん方) 齋藤玲奈さん(昇宗さん方)ら五人の新たなメンバーを加えた七人の巫女さんたちによって



林神社 平成21年1月1日 午前0時



浦安の舞が奉奏されました。また今年古希、還暦初老、厄年を迎えた方々などが参列され、それぞれ願いを込めて玉串を奉奠されました。ご芳名は以下の通りです。



書き初め天高く
 公文名で伝統行事左義長

- 二十五歳
 高島大輔さん 林 壮拳さん
 初老 高島伸明さん 高島誠市さん
 還暦 開田俊明さん 坂東 博さん
 八田一郎さん 八田眞三さん
 林 秀和さん
 古希 齋藤太佐雄さん 林 勉一さん
 武部幹夫さん 開田紀子さん
 林 愛行さん 武部律子さん
 喜寿 林 久子さん(川原) 齋藤ユキさん



平安時代、清涼殿の東庭で青竹を束ねて立て、毬杖三本を結び、その上に扇子や短冊などを添え、陰陽師が謡いはやしながらかれを焼いたのが始まりと言われる左義長が、今年も

公文名で行われました。本来は小正月(正月十五日)に行われるものですが、近年は成人式前後の連休を利用するようになり、今年も十一月一日に行われました。常会役員を中心に早くから藁、廃材、孟宗竹などの材料を集め、櫓に積み上げた左義長に、夕刻五時過ぎ点火されました。子供達が書道の上達を願って、火中に投げた書き初めが天高く舞い上がり、左義長の火で焼いた餅を食べるとその年の病を除くと言われているので、当日も参加者が餅や芋を持ち寄り、暖を取りながらおいしそうに賞味していました。



季節のうた
 惜しまれて村が動きし冬の葬
 故 光寿会長さまを悼みて
 林 香月子

いかるぎ野今昔(12)

梅檀野校下の強い反発で難産だった庄東小学校。どうやら誕生したのは、今から二十七年前の昭和五十七年のことでした。翌年梅檀野、梅檀山などの遠距離通学の子供達のためスクールバスが導入されました。荷台に子供達を満載して山道を走るトラック。今ではとても見ることの出来ない風景。昭和三十年代、統合前の梅檀山小学校での懐かしい一枚です。



慶事
 武部由美子 様
 砺波市学校教育功労者表彰
 多年にわたり華道・茶道クラブの指導を通して児童の健全育成に貢献されました。(二月二十四日)

弔事
 齋藤 浪子 様
 一月三日死去
 享年数え年八十二歳
 謹んでご冥福をお祈りいたします。

2月行事予定表

1日	光寿会定例役員会
10日	般老連・高齢者学級閉講式 記念講演会 (左に案内記事)
11日	頼成自治会総会
17日	光寿会役員研修会
18日	らんじよ浮世亭
25日	光寿会新旧合同役員会

般老連高齢者学級閉講式・記念講演
 講師 法縁寺住職 稲垣 一映 師
 演題 命のリレー
 二月十日午後二時 般若農村改善センター

とぎり
袂霧立つ

1月14日早朝、庄川に濃い霧が立ちこめました。零下になった気温で川面が急速に冷やされたためです。

上流から下流まで川の流れに沿って一面に霧の立ちこめる光景はとても幻想的な眺めでした。



坂東博さんが講演
砺波市教育大会で



今年度の砺波市教育大会が一月二十四日市文化会館で開催され、頼成出身の坂東博さん(当会会員坂東千寿子さんの子息)が

「空気がはめぐる?」大気汚染から地球の温暖化まで「知っているようで知らなかった身近な大気の話」という演題で記念講演をされました。

坂東さんは般若小学校から富山大学附属中学校を経て東京大学に進学され、同大学院に進んで理学博士号を取得されました。その後国立公害研究所を経て、現在は大阪府立大学大学院工学研究科教授を勤めておられます。

大学では今世界的な問題となつていて環境、特に大気中の物質の動態に関する研究を行っています。しゃやいます。

らんじよ 浮世亭 だより

丑年の初めての浮世亭。互いに賀詞を交わした後、新春お楽しみ大会が開催されました。

ジャンケンチャンピオンで気分をほぐしたあと、「おかめとひよつとこ」の福笑いで大笑いをしました。続いて風船割り競争、そのあと今回新登場のペタンコ(ペタンクではありません)、ホールインワンなどに興じ、ピンゴと福引きで今年の運試しをしました。

午後の書写・朗誦の会では、昨年「正信念仏偈」を書き終えたあとをうけ、新たに仏説阿彌陀經を取り上げることになり、その第一回目として、仏説阿彌陀經の成り立ちや構成について、資料に基づいてお互いに学び合い、冒頭の部分七十字あまりを書写しました。



新ゲーム・ペタンコ

毎回、阿彌陀經を誦経しますが、今回、初めてにも拘わらず皆さんとても上手に唱和されました。

次回は2月18日(水)です 懐かしい三波伸介の「てんぶく笑劇場」の上映を予定しています



笑いに来てください。仏説阿彌陀經の書写は午後1時半からです。誦経練習だけのご参加も歓迎します。

砺波広域圏消防本部庄東出張所の一月末現在の現場の様子です。おおよその骨格が立ち上がりました。

下の写真は来年四月の供用開始を目指す砺波東バイパス砺波野大橋の頼成側取付口工事の一月末現在の様子です。



◆地区内二工事の進捗状況◆

木 鴉

今から百五十年ほど前、アメリカで社会に大きな衝撃を与えた一冊の本が出版されました。H・B・ストウ(一八一〇〜九六年)という女性が書いた「アンクル・トムズ・ケビン」です。

トムという一人の黒人奴隷の悲惨な生活のありさまを鮮烈に描いて、その後のアメリカの黒人奴隷解放運動に大きな影響を与えました。

出版後もなく、奴隷制度を維持しようとする南部とそれに反発する北部との間に南北戦争が起こりました。リンカーンが率いる北部側が勝利して黒人が奴隷の身分から解放されましたが、以後も現在に至るまで、アメリカには依然として根強い黒人差別感情があると言われています。そんなアメリカで初の黒人(正しくはアフリカ系アメリカ人)の大統領が生まれたのです。第四十四代バラク・オバマ。まさに後世の歴史に残る大事件と言えます。ワシントンに集まった二百万人の大群衆とともに、私たちもまたテレビの生放送でその歴史的瞬間に立ち会う好運に恵まれました。高揚感みなぎるアメリカに比べてわが日本は……などと思いをこぼさず、来べき総選挙ではしっかりと考えて投票しましょう。